## MINUTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN EDILICIA DE PARQUES, JARDINES Y ORNATO DEL DÍA 15 DE JUNIO DE 2017.

En uso de la voz, Regidor Adenawer González Fierros: Buenos días, reunidos en Sala de Juntas del área de Regidores del Municipio de San Pedro Tlaquepaque, siendo las 10:10 hrs. del día 06 de Noviembre de 2017, se da por iniciada la sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Parques, Jardines y Ornato de conformidad a lo establecido en los artículos 73, 77, 78, 84 y 87 del Reglamento del Gobierno y de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Tlaquepaque, para la cual procedo a pasar lista de asistencia y comprobar el quórum legal:

Regidor Miguel Silva Ramírez	Presente
Regidora Silvia Natalia Islas	Presente
Regidor Edgar Ricardo Ríos de Loza	Presente
Regidor Adenawer González Fierros	Presente

Contándose con la TOTALIDAD de los convocados a la presente reunión se declara quórum legal para sesionar y validos todos los acuerdos aprobados en la misma, de conformidad a lo establecido en los artículos 76 y 90 del Reglamento del Gobierno y de la Administración Pública del Ayuntamiento Constitucional de San Tlaquepaque.

Agradezco la asistencia de la Lic. Caro que nos acompaña de Secretaría General.

Continuando con la sesión someto a su consideración el siguiente

## ORDEN DEL DÍA

- 1. Lista de asistencia y declaración del quórum legal
- 2. Aprobación del orden del día
- 3. Informe de asuntos turnados a comisión
- 4. Asuntos generales
- 5. Clausura de la sesión.

celebrada el día 06 de Noviembre de 2017.

Por lo que en votación económica les pregunto si es de aprobarse el orden del día propuesto:

## **APROBADO**

La presente hoja forma parte de la minuta de la Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia de Parques, Jardines y Ornato





Página 1

Continúa con el uso de la voz el Regidor Adenawer González: Ya hemos dado cumplimiento al primer y segundo punto del orden del día, procederemos al tercero: "Informe de asuntos turnados a comisión".

Les informo que al momento no se han recibido nuevos turnos a esta comisión, referente al turno que se tiene pendiente les comento que ya se elaboro el proyecto y presupuesto, de momento se encuentra el revisión en la Dirección General de Políticas Públicas, en cuanto se tenga mas avances al respecto se lo hare saber a esta comisión

Como cuarto punto del orden del día: "Asuntos generales".

Les pregunto, si tienen algún asunto que tratar:

En uso de la voz el Regidor Edgar Ríos de Loza: Buenos días, me gustaría que se solicitara a la dirección de Parques y Jardines informe a esta comisión sobre los avances y proyectos que se tiene con el programa Adopta un Jardín, ya que considero es un muy buen 'proyecto del cual me gustaría conocer sus avances.

En uso de la voz el Regidor Miguel Silva: Buenos días, me sumo a la petición del Regidor Edgar además de coincidir en que Adopta un Jardín es un muy buen programa, a su servidor se han acercado muchos ciudadanos que se quieren encargar de dar mantenimiento a áreas verdes de propiedad municipal, por lo que me gustaría tener la información para hacérselas llegar a ellos y que puedan hacer el trámite correspondiente.

En uso de la voz el Regidor Adenawer González: Muchas gracias por sus aportaciones, con gusto solicito al director de parques y jardines nos informe sobre los avances del programa adopta un jardín, así mismo les hago llegar los requisitos necesarios para formar parte del programa, así como los necesarios para los convenios de tolerancia, esto en el caso de particulares que le dan mantenimiento a áreas comunes.

En uso de la voz el Regidor Adenawer González: No habiendo más asuntos por tratar y para concluir esta sesión pasamos al quinto punto del orden del día: "Clausura de la reunión".

Una vez agotado el orden del día, se da por concluida la sesión ordinaria de la comisión edilicia de Parques, Jardines y Ornato, siendo las 10:20 hrs. del mismo día de su inicio, firmando la presente lo que en ella intervinieron:

Migual Lets De



Regidor Adenawer González Fierros Presidente de la comisión edilicia de Parques, Jardines y Ornato

Regidora Silvia Natalia Islas Vocal de la comisión edilicia de Parques, Jardines y Ornato

Regidor Edgar Ricardo Ríos de Loza Vocal de la comisión edilicia de Parques, Jardines y Ornato

Regidor Miguel Silva Ramírez Vocal de la comisión edilicia de Parques, Jardines y Ornato